

OVACIONES

DOMINGO 15 DE MARZO DE 2020 | NUMERO 25503 AÑO LXXIII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

<http://www.ovaciones.com>

Mantiene AMLO giras para dar tranquilidad

POR URBANO BARRERA

Para mandar un mensaje de tranquilidad al pueblo de México ante la pandemia de coronavirus, el presidente Andrés Manuel López Obrador continuó sus giras de trabajo y repartió saludos, besos y abrazos a niños, personas maduras y adultos mayores.

En Ometepec, Guerrero, saludó de mano a los asistentes al evento, abrazó a la gente y mordisqueó a una niña en la mejilla.

El presidente por medio de su cuenta de Twitter circuló un video donde deja ver su acercamiento a la gente y no estar preocupado por el COVID-19.

“A la salida del hotel de Ometepec, saludé y atendí peticiones de la gente. Vamos a Xochistlahuaca”, redactó y dijo en su video.

Ver página 2

Encuentran muerta a universitaria desaparecida

Mariana Cecilia Aureliano Sixtos, de 24 años de edad, estudiante de la Facultad de Filosofía y Letras de la UNAM, fue hallada muerta, tras ser reportada como desaparecida por sus familiares desde el pasado 12 de marzo.

La joven fue hallada en un hotel sin signos de violencia, informaron fuentes de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México.

La Fiscalía ya inició los protocolos de investigación.

Al respecto, la UNAM y la Facultad de Filosofía y Letras expresaron sus condolencias a la familia de la alumna Mariana Cecilia Aureliano Sixtos, en este doloroso proceso, ante la irreparable pérdida.

Ver página 10

Buscan frenar propagación de COVID-19

Adelantan y aumentan vacaciones

POR RITA MAGAÑA TORRES

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Esteban Moctezuma Barragán, informó ayer que las vacaciones de Semana Santa se adelantarán e iniciarán el 20 de marzo para concluir el 20 de abril, a

fin de prevenir contagios por coronavirus en todo el sector educativo.

De su lado, el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez, aclaró que a la fecha no es necesario declarar emergencia sanitaria, pero cada cabeza del sector pública

federal ordenará las disposiciones procedentes, en coordinación con la autoridad sanitaria.

En el calendario escolar 2019-2020 de la SEP las vacaciones de Semana Santa estaban consideradas del 6 al 17 de abril.

Ver página 3



ABRIRIA MAÑANA TRAMO CHAPULTEPEC-OBSERVATORIO

Ayer concluyó el retiro de los vagones dañados en la estación Tacubaya e inició la reparación de los desperfectos. El gobierno anunció que mañana podría reanudarse el servicio.

Ver página 16

Suman 41 casos; plantean Sana Distancia

POR URBANO BARRERA

Al escalar a 41 el número de casos confirmados de coronavirus y 155 sospechas de contagio en 31 entidades, la Secretaría de Salud anunció la implementación de la Jornada de Sana Distancia entre la población para afrontar la pandemia.

La medida emergente entrará en vigor el próximo 23 de marzo y concluirá el 19 de abril. Durante este lapso se recomienda guardar una distancia entre personas de al menos un metro, no saludarse de mano, beso ni abrazar.

Además, cubrirse la boca al momento de estornudar y toser pues la saliva microscópica o visible puede invadir un radio de hasta tres metros de distancia.

Por el momento, no es necesario cancelar eventos masivos o concentraciones de manera general, ni restringir el uso de transporte público de pajaros, mucho menos el Metro, pues no se ha pasado a Fase 2.

Ver página 3

Pasan a segunda fase 164 aspirantes al INE

Ver página 4

Dan 7 años de cárcel a fotógrafo de Zona Divas

Ver página 11